
Wer arbeitet im Büro für  

Leichte Sprache ?

Es arbeiten Menschen mit 
Lernschwierigkeiten als Prüfer  
für Leichte Sprache im Büro.

Die Prüfer entscheiden ob ein Text  
leicht zu lesen ist.

Es arbeiten auch noch  
Unterstützer im Büro.

Die Unterstützer übersetzen die 
Texte in Leichte Sprache.

Sie helfen den Prüfern bei Fragen 
zu den Texten.

Bei uns sind die Prüfer die 

Experten für Leichte Sprache 

und nicht die Unterstützer.

So erreichen Sie uns:

CJD Erfurt 
Büro für Leichte Sprache 
Große Ackerhofsgasse 15 
99084 Erfurt

Dr. Nancy Brack 
leichte-sprache@cjd-erfurt.de 
www.büro-für-leichte-sprache.de

Telefon:	 0361- 65 88 66 87 
Telefax:	 0361- 65 88 66 88

Das CJD gibt jedes Jahr sehr vielen 
Menschen eine Chance. 
Im CJD arbeiten viele Mitarbeiter an 
verschiedenen Orten. 
Denn das CJD gibt es fast überall 
in Deutschland. 
Das Vorbild für die Arbeit im CJD 
ist der christliche Glaube. 
Im CJD darf keiner verloren gehen.
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Wir schreiben Klartext



Für wen ist das Büro für  

Leichte Sprache ?

Für Menschen die nicht gut lesen 
können.

Alte Menschen.

Menschen 
die schlecht 
deutsch 
sprechen.

Oder für Menschen die etwas in 
Leichter Sprache erklären wollen.

Zum Beispiel:
•	 Behörden und Ämter
•	 Betriebe 
•	 Parteien
•	 Soziale Ein-Richtungen
•	 Kranken-Kassen
•	 Ärzte
•	 Bildungs-Träger 

Wie wichtig ist Leichte 

Sprache ?

Menschen mit Lernschwierigkeiten  
stoßen auf schwere Sprache.

Dadurch 
bekommen sie  
keine 
Informationen.

Sie werden durch schwere Sprache 
ausgeschlossen. 

So müssen andere Menschen für 
sie entscheiden.

Menschen mit Lernschwierigkeiten 
sollen ihr Leben selbst 
bestimmen.

Das geht nur mit Informationen in 
Leichter Sprache.

Mit Leichter Sprache 

können Menschen mit 

Lernschwierigkeiten 

mitreden !

Was macht das Büro für  

Leichte Sprache ?

Wir übersetzen Texte in  

Leichte Sprache. 

Zum Beispiel:  
Verträge, Informations-Hefte, 
Gesetze, Internet-Texte.

Wir machen Schulungen über 

Leichte Sprache. 

Wir erklären anderen Menschen 
wie wichtig Leichte Sprache ist.

Wir machen Schulungen  

in Leichter Sprache. 

Die Schulungen sind für  
Menschen mit Lernschwierigkeiten.

Wir machen Internet-Seiten  

barriere-frei. 

Wir gestalten Internet-Seiten  
die jeder verstehen kann.

Amt


